

gesprochen hat oder was dieser gar davon hält, will der 51-Jährige so konkret nicht sagen.

Papst Franziskus traf er sich im Kloster Mater Ecclesiae noch mit dessen Vorgänger Benedikt XVI..

gleichzeitig immer wieder den mühsamen Kampf vor allem gegen die Korruption.“

ANZEIGE

Blick ins Wirtschaftsleben

ANZEIGE

Projekt-HLS feierte 25-jähriges Firmenjubiläum



Am 4. Mai war es soweit: das Team des Planungsbüros Projekt-HLS beging mit Kunden, Geschäftspartnern und Freunden das 25-jährige Bestehen.

Am Firmenstandort in Weiden-West hatte man extra ein großes Festzelt aufgestellt, um die ca. 150 Gäste, die aus ganz Deutschland anreisen, adäquat zu empfangen.

Bei Fingerfood und fruchtigem Secco begrüßte das Führungsteam von Projekt-HLS die Eingeladenen im kreativ geschmückten Foyer zum lockeren Get-together.

Regel Gebrauch wurde dabei von der „grünen“ Fotowand gemacht: Hier hatte man die Möglichkeit sich von einem professionellen Fotografen „verewigen“ zu lassen.

In seiner Ansprache ließ Geschäftsführer Jürgen Brunner die Entwicklung des Unternehmens

vom 1-Mann-Büro bis zur heutigen Größe mit 30 Mitarbeitern Revue passieren. Die eine oder andere Anekdote aus dem Planungsalltag sorgte für Heiterkeit unter den Zuhörern.

Brunner betonte in seiner Rede: „Unsere Mitarbeiter waren in der Vergangenheit die Grundlage für den Erfolg und werden es in Zukunft noch mehr sein!“

Im stilvoll dekoriertem Zelt konnten die Eingeladenen anschließend ein hochklassiges Gourmet-Menü vom Team des bekannten TV- und Sternekochs Alexander Herrmann genießen. Das professionelle Showcooking sorgte für zahlreiche „Ahs“ und „Ohs“ an den Tischen.

Livemusik und ein Stand-Up Magier unterhielten die Gäste bis spät in den Abend. Die mobile Cocktailbar wurde fleißig fre-

quentiert. Bei klassischen Drinks konnte man hier Gespräche abseits des Arbeitsalltags führen und neue Kontakte knüpfen.

So zogen die beiden Geschäftsführer Jürgen Brunner und Jörg Retzer ein sehr positives Fazit zur Feier: „Unser 25-jähriges war ein voller Erfolg – wir sind sehr dankbar, heute einen so wunderbaren Abend mit unseren Gästen verbracht zu haben.“

Projekt-HLS kann auf über 800 erfolgreiche Planungsprojekte in allen Bereichen der technischen Gebäudeausrüstung zurückblicken. Aktuell plant das Team von Projekt-HLS u. a. für den Neubau des Deutschen Museums in Nürnberg.

Mehr Bilder von der Feier und weitere Informationen zum Unternehmen gibt es im Internet zu sehen unter: www.projekt-hls.de